

北九州市民の会ニュース

参院選公示
まで1カ月

日本の進路が問われる大切な選挙

北九州市
福岡市 志位委員長が訴え

戦争か、平和か

公示まで1カ月となった参院選で、日本共産党は5月21日、勝利・躍進を勝ち取ろうと、全国で宣伝や対話、党勢拡大に全力をあげました。志位和夫委員長は北九州市、福岡市で訴えました。

志位氏が、『戦争か、平和か』——日本の進路が問われる大切な選挙です。比例代表で650万票を実現し、正義の熱血弁護士・にひそうへいさんを含む5人のベストチーム全員の勝利を」と力を込めると、大きく広がった聴衆の輪から、盛大な拍手と歓声が湧きあがりました。

志位氏は、ロシア・プーチン政権がウクライナ侵略を開始してから3カ月近くになるとして、『危機に乗じて『9条を変えろ』の声が強まるも、平和と憲法を守りたい』という願いも広がっています」と指摘。

「9条を生かして平和をつくる四つの呼びかけ」(①国連憲章に基づく全世界の団結で、一刻も早く戦争を終わ



小倉駅前で行った演説する志位委員長

らせよう②核兵器使用を絶対許さず、「核兵器のない世界」をつくろう③危機に乗じた「戦争する国」づくりを力をあわせて止めよう④9条を生かした外交で、東アジアを平和な地域にしていこう)を力を入れて訴えました。



小倉駅前で行った宣伝活動

黒崎駅前で行った宣伝活動

平和ネットが19日定例街宣行動 危険な自公政権の狙い訴える

今日の北九州黒崎駅前、日本共産党の真島さん、社会民主党の福本さん、来ていただいてアピールしていただきました。立憲民主党の古賀さん、れいわ新選組の大島さん・奥田さんからも、それぞれ中身の濃いメッセージをいただきました。

みなさん、今の政権や自民党などがどれだけひどいこ

とを狙ってるかを、力を込めて訴えてくれました。

配布しているビラの内容と、演説の一致というのも、良かったと思います。打ち合わせもないのに(笑)。

本日の集会の録画は「市民連合ふくおか」のページでも見れます。

<https://www.facebook.com/search/top...>

(竹内俊一氏FBより)

